
 

 

 

 

 去る1月31日（金）、平成25年度第4回理事会が開

催されました。 

★役員の改選について 

現在の役員は、5月24日の定時総会で任期満了

となります。 本理事会において「理事及び監事候

補者選考委員会」を設置し、次期役員の選出に取

り掛りました。 

★第３次中期事業計画について 

昨年8月 第3次中期事業計画策定のため、12名

で構成する策定委員会を立ち上げました。 

策定委員会では アンケート調査を実施し、会員

から寄せられた意見から課題などを抽出しました。 

また現行の第2次中期事業計画（平成21～25年度）

については、一定の総括をして次期計画に引き継

ぐことでまとめました。 

委員会でまとめられた中期事業計画は、本理事

会に報告され承認されました。 今後 印刷し、完成

しましたら皆さんに報告させていただきます。 

★設立10周年記念式典【5月24日（土）】について 

昨年8月 委員会を設置し、設立10周年記念式

典挙行に向け検討していただいています。 本理

事会に、記念式典の公演には俳優の「大村 崑

氏」、また記念アトラクションには三味線とオカリナの

演奏ユニット「平安桜」に決定したことが報告されま

した。 式次第等の案内は、3月初旬発送を予定し

ています。 ご出席いただけるようご予定ください。 

★安全適正委員会からの報告 

「安全第一」を掲げ事業を進めておりますが、平

成25年度も傷害・賠償・自動車事故が発生していま

す。 安全適正委員会は、これまでに発生した事故

について検証し、各職群班から提出された「ヒヤリ・

ハット」をまとめて本理事会に報告しました。 

さらに、①保護具の完全着用 ②事故当事者に

は年2回開催の安全適正研修会出席を必須とする

こと ③事故当事者には「事故状況報告書提出」を

義務化すること 以上三点を再発防止策に加え、

今後 取り組んでいくことを報告しました。 
※「ヒヤリ・ハット」については県シ連も取り組んでいます。

事例集が届きましたら、当センターに適合したものを選

んで 職群班に配る予定です。 
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       2月 17日（月） 

3月 17日（月）・4 月 14日（月） 

北勢福祉センター２階会議室において 

いずれも 午後 1時 30分からです。 

お友達の紹介をお願いします。 

 

マスク着用の方が多く見られます。 

  インフルエンザ予防 それとも花粉症かしら？ 

第 4 回理事会開催 

 

入会説明会 

 

事務局では・・・ 
 先日、シルバーを利用されたお客様に対して

来年度の「除草・剪定作業の年間（平成 26 年

度）予約をいただきたい」という文書を発送しま

した。 シルバー事業の中心とも言える除草・

剪定作業は、依頼の時期が集中します。 計

画的に作業を進め、できるだけお客様のご希

望に添えるよう年間計画をたてる予定でおりま

す。 

高齢者だけで除草ができないお宅や、実家

を離れて留守にされているお宅など 約 800軒 

に案内しました。 

いなべ市シルバー 

事務局だより 

今月は 事務局だより   

配分金明細書（1月就業者のみ） 

              を 送付しました。 

事務局からのお願い 
★就業報告書について 

 就業報告書のフォームを統一して、2 年が経

過します。 お客様（就業先）の確認印とご本

人の印鑑が要るなど、ご苦労をお掛けしますが

速やかな提出をお願いします。 

★各種案内への返答について 

 事務局から研修会・講習会・委員会など色々

な案内をお送りし、出欠の連絡をお願いしてあ

っても一報を下さらない方が多く見受けられま

す。 返事をいただけないと『用意している資料

は足りるかしら？』 『会場に入れるだろうか？』

と不安が起きます。 シルバーから封書やハガ

キが届きましたら、まずお読みいただき、案内

の主旨をご理解いただいて 参加・不参加の

連絡をお願いします。 


